
PASTIME, CARNATION, MUSEUM PIECE

Venez voir des spectacles de danse
et une exposition. 
Lucinda est une danseuse américaine. 
Dans l’exposition,
on peut voir des photos et des vidéos de Lucinda. 
La nièce de Lucinda s’appelle Ruth. 
Seule sur scène, 
Ruth va faire 3 petits spectacles de danse. 
Elle reprend les danses de Lucinda. 

de Lucinda Childs, par Ruth Childs

Danse

© Grégory Batardon

	 dimanche 8 février 2026 18h
	 au Frac Bretagne, à Rennes
	 1h
	 Gratuit sans réservation

Facile 
à lire et à 
comprendre

+8 ans

accessible
PMR

	 du jeudi 29 janvier au dimanche 24 mai
	 au Frac Bretagne, à Rennes

accessible
PMR

Informations pratiques sur l’exposition 

Informations pratiques sur le spectacle 



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Frac Bretagne, à Rennes ?

19 avenue André Mussat
35000 Rennes

en métro :  
Ligne A - Station Villejean Université
+ poursuivre avec le BUS C4 – direction Grand Quartier (arrêt Cucillé)
+ poursuivre avec le BUS 14 – direction Beaulieu – Atalante (Arrêt Cucillé)

M

en bus :
Lignes C4 ou 14 - Arrêt Cucillé - Frac

en vélo : 
Station STAR, le vélo : Cucillé ou Préfecture

Textes : Aurélie Chasles
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